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“夜华”杨洋：刘亦菲美得像一幅画

隔记者 张金菊 权震乾
实习记者 逯佳琦

《绣春刀 2:修罗战场》上映已
经 10 天，在《建军大业》、《战狼
2》、《神偷奶爸 3》等中外大片的
夹击下，票房仍累计突破 2 亿，取
得了不错的成绩。7 月 28 日下
午，杨幂为了宣传电影《绣春刀 2:
修罗战场》来到济南，一到现场，
热情的济南观众就用正宗济南
话朝杨幂喊：“寻寻觅觅，不离不
弃！”让她一下子就感受到济南
的热情。谈到对济南人的印象，
杨幂用“耿直”、“实诚”来概括。

为了赶来看杨幂，有的粉丝
不远千里从青岛赶来，而这也不
是她第一次看这部电影了，现场
粉丝还豪情满满地对杨幂说：幂
幂，票房的事你就不用操心了，
有我们蜜蜂在，你就只管好好演
戏！说得杨幂一直甜笑。而当粉
丝提问到最喜欢电影中的哪场
戏时，杨幂也不忘搞笑回答：“我
在的每场戏我都喜欢！”

《绣春刀2:修罗战场》是一部
武侠题材电影，片中张震、雷佳
音、张译、辛芷蕾等角色都有不
同程度的打戏，而且几乎全部由
演员独立完成。而杨幂在电影中

饰演的画师北斋，可能是最不能
打的“文艺女青年”。在被问到拍
摄辛不辛苦的时候，杨幂也谦
虚表示：“他们男演员会比较
辛苦，拍戏前都提前几个月进
组练习，我的文戏比较多，辛
苦也是演员应该做的。”

此外，在路演最后，杨幂
也表示：现在《绣春刀 2》的排
片越来越少了，希望大
家能够多去电影院看
这部电影，跟亲朋好
友分享这部电影，而
她之后也将呈现出更
多元的角色回馈大家。

杨幂携新片《绣春刀2》会济南影迷：

希望能尝试更多不同的角色
皮绳上的魂
主演：金巴、曲尼次仁、夏
诺·扎西敦珠
上映：8 月 4 日

影片讲述一个背负原
罪与世仇，死而复生的猎人
经活佛点拨，一路降服心
魔，最终将圣物天珠护送进
入莲花生大师掌纹地的故
事。它兼具“西部公路”与

“魔幻现实主义”气质，神
秘、悬疑、时空交错，人物剧
情环环相扣，爱恨交织，如
入天堂，如堕地狱。

我是马布里
主演：斯蒂芬·马布里、吴
尊、何冰
上映：8 月 4 日

影片根据真实故事改
编。被称为“独狼”的NBA球
星马布里事业陷入低谷，黯
然隐退。在王牌经纪人李楠

（吴尊饰）的邀请和家人的
鼓励下，马布里做出了人生
中关键的决定——— 前往中
国追寻自己的“篮球梦”。当
坐在飞往中国的飞机上，背
后却是他在NBA留下的辉
煌和遗憾…重新焕发激情
和热血的马布里，却没预想
辗转到一支没落的球队，遭
遇性格各异、士气低落的队
友。在去留抉择间，他对意
气相投的教练郑亚雷(何冰
饰)说出了唯一可以使自己
留下来的条件——— 冠军。迎
着所有人的质疑和不屑，带
领着这支残兵野将的球队，
两个拥有共同梦想的男人
带领球队踏上了成功概率
几乎为零的巅峰征程……

龙之战
主演：刘佩琦、曹云金
上映：8月4日

影片将以清朝大将冯
子材的故事为主线，讲述他
带领士兵英勇抗击外敌，取
得了中国近代史上最重要
的一场胜利——— 镇南关大
捷的传奇经历。

院线新片

记者：在最近上映的《逆时
营救》和《绣春刀修罗战场》两
部电影里面，你都被“虐”得不
轻，选剧本时有考虑过拍摄会
辛苦吗？

杨幂：其实对于演员来说，
剧本好才是最重要的，好的故
事是一切的基础。所以不太会
考虑拍摄中会遇到什么，会不
会被“虐”之类的。比如动作戏
之类的，能自己来的就自己来
了，这样拍出来的效果也比较
好，是作为演员应该做到的工
作基础，没什么特殊的。

记者：你的大银幕作品角
色重复度非常低，常常会给人
一种“原来杨幂也能演这种角
色”的惊喜，这是你自己有意去
选择的吗？

杨幂：一直对待角色都是
很认真的，也希望自己能多多

尝试不同类型的角色和戏，能
让大家感受到我的用心。相比
较以前，可能有一段时间没有
安全感，为了让大家看到我，没
有选择的接了很多作品，认为
只要有人给我机会，就要抓住。
现在知道这样是不对的，现在
每年只接一两部戏，好好琢磨
每个角色，选角也确实更加谨
慎了。

记者：路阳导演觉得你的
角色完成度高，还有影评人觉
得在这个角色中能看到你的成
长，听到这些评价会觉得付出
没有白费吗？

杨幂：谢谢路阳导演和各
位影评老师的认可，大家的认
可也是一种激励，激励自己不
断努力，在成为好演员的道路
上一路小跑。

记者：影片大部分时间挺

悲情的，但也有搞笑
的部分，拍摄时演员
中谁比较搞笑活跃
气氛呢？

杨幂：第一必
然是搞笑担当雷
佳音老师呀。还有
震哥也是，你别看
他平常电力十足的，
私下其实是一个很好玩，也很
好有意思的人。而且大家在拍
摄之余都聊得很高兴，玩得很
好。下戏之后，一起吃吃饭
啊，烤烤串呀，挺有趣的。

记者：你之前对济南有
啥印象？这次来觉得山东影
迷热情吗？

回答：以前来过几次济
南啦，是一个既现代化，又
有着朴实风味的古城。人们
都特别热情，也很亲切。

近报记者独家对话杨幂

隔记者 权震乾
见习记者 逯佳琦

网络小说《三生三世十里桃
花》书迷众多，今年由杨幂、赵又
廷主演的电视剧版的《三生三世
十里桃花》更是大热，不仅收视
率居高不下，还捧红了被誉为拥
有“整容式演技”的赵又廷。目
前，由杨洋、刘亦菲主演的电影
版《三生三世十里桃花》即将于 8
月 3 日下午 2 点上映，饰演夜华
的杨洋也于 7 月 29 日下午来到
济南为影片提前造势。

最喜欢夜华的性格

《三生三世十里桃花》讲述
了一个什么故事呢？杨洋称简单
来说就是白浅夜华爱了三辈子，
三辈子的情感有不同的感情脉
络。第一世的司音和墨渊不是爱
情，更多的是师徒情，第二世的
素素和夜华是凡人间的爱情，很
普通很美好。第三世的白浅和夜
华很美很虐，夜华主动追求白
浅，很会撩妹。杨洋还在现场为
大家分析了自己喜欢夜华的原
因：“我喜欢夜华是因为喜欢他
的性格，我认为他是一个很有担
当很有责任感的人，并且会做饭
会带孩子，这样的男人没有人会
拒绝”。说到夜华的优点时，杨洋

更开玩笑表示，“我就是这样的
男人”。他现场还原了剧中场景，
一句“浅浅，过来”，撩妹技能满
分。

在电影《三生三世十里桃
花》中，杨洋分饰两角，扮演隐忍
的天族太子夜华和沉稳的战神
墨渊，当被问及用什么星座来形
容自己饰演的这两个角色时，杨
洋不忘自黑：“其实我不太了解

星座，我只知道我的星座是处女
座，总被大家吐槽。”

做演员需要脑洞大

说起拍摄过程中最大的挑
战，杨洋坦言，《三生三世十里桃
花》这部电影中有很多仙境场景
需要在室内对着绿幕拍摄，这就
需要演员的脑洞很大，拍摄的场
景需要自己去想象。与我们想象

中不同的是，杨洋透露在《三生
三世十里桃花》这部戏的拍摄过
程中，剧组使用了实时特效的拍
摄方式，工作人员会根据剧本预
先做出一个想象中的场景效果
图放在绿幕上，这样会让演员更
加容易代入到剧本场景之中。

因为是玄幻题材的电影，在
拍摄过程中演员需要吊着威亚
飞上飞下的表演，杨洋在拍摄过
程中力求亲力亲为，认真的对待
每一场戏每一个动作。此前，杨
洋高空一字马的视频引起了网
友的关注，吊着威亚挂在半空的
场景让网友狠狠地为他捏了把
汗。在谈到倒吊一字马这件事情
时，杨洋称当时只想完成动作，
并没有想太多，卡在半空后只想
到能不能继续完成这个动作，同
时杨洋也坦言，在拍摄后紧张了
很久，很怕万一自己受伤不知道
该怎么办，不光影响到自己也会
影响到整部剧的拍摄过程。

《三生三世十里桃花》是杨洋
与刘亦菲首次合作，但同为处女
座的两人非常合拍，为了电影精
益求精，经常自己主动要求一个
镜头多来几遍，合作非常愉快。谈
到搭档刘亦菲，杨洋也毫不吝惜
溢美之词：“刘亦菲在拍摄时给了
我很多帮助，给了我很多启发，在
戏中她非常‘仙’，有时候拍戏间
隙，她坐在我边上休息，我看到的
她美得像一幅画。而生活中，她很
喜欢看书，其实是一个非常有趣、
活泼可爱的人。”

扫扫一一扫扫听听杨杨幂幂给给

近近报报读读者者的的独独家家问问候候

杨杨洋洋对对拍拍摄摄很很用用心心 见见习习记记者者 逯逯佳佳琦琦 摄摄
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